

学校便り チャレンジ (Challenge)

第3号

令和7年5月29日 (木)

家田湿原事前学習・散策！

16日(金)に1年生は、家田湿原を散策しました。まず、学校で家田湿原の全体像や多様な動植物についてのレクチャーを受けました。その後スクールバスで現地に移動し、岩佐美基さんのガイドで1時間程度家田湿原を散策しました。トンボやチョウ等の昆虫や希少植物などの説明を受け、生物多様性に触れ、その多さに驚きを隠せないようでした。

駐車場で、帰りのバスを待つ間、夏から取りかかる花壇製作について、現地を見学しながら、およそその長さを測ったり、東屋周辺やトイレ周辺を動き回り、ああでもないこうでもないと意見を交わしていました。どんな花壇ができるのか、ワクワクしますね。



九州医療科学大・野口遵記念館・延岡市役所見学！

16日(金)に3年生は、九州医療科学大学で、2コマ大学の講義を受けました。学食で食事をし、少しの時間でしたが大学生気分を味わっていました。午後は野口遵記念館を見学し、ステージにも立たせてもらいました。3階から見る市役所前の景色は、風も心地よくとても気持ち良かったです。その後市役所に移動し、市役所職員の原希美さんの案内で6階の市議会議場を見せてもらいました。傍聴席に座って説明を受けていましたが、延岡の未来についてここで決定されていくと思うと感慨深いものがありますね。余談ですが、原希美さんは延岡中出身のハンドボールの五輪代表の主将を務めたスゴイ人です。北川中にも、ハンド界のレジェンドで東京五輪のゴールキーパーコーチを務めた北林健二君がいますよね。ちなみに自分は北林君とは延岡東高校の時の同級生です。



生徒総会！

23日(金)に生徒総会が行われました。生徒総会は、唯一全校生徒全員が参加できる会です。今年の協議題は、「北川中が自然と共生するためにはどのような活動をすればよいか」でした。各学年の学級討議で話し合った内容を持ち寄り、発表・質疑応答を行いました。その後もう一度みんなで話し合い、対話を繰り返す中で、同じ内容のものや時期について集約し、最適解を探す作業をしました。提案された主な内容は、ホタル育成や小中クリーン作戦、北川の案内看板をきれいにする、ホタル祭で北川中オリジナルグッズ(エコバック、うちわ等)の作成・配付などでした。これから、学校と地域のウェルビーイングに繋がる実行可能な内容を生徒会と検討していきます。これからの活動に期待してください。



※今週末から、バドミントン部を皮切りに中体連がスタートしていきます。どの部も、最後まで諦めず、悔いのない試合をしてほしいものです。次に繋がるチャレンジを！